
Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
Rua São Paulo, 355 - Jd. Renê - CEP 18135-125 - Caixa Postal 80 - CEP 18130-970

CNPJ/MF: 50.804.079/0001-81 - Fone: (11) 4784-8444 - Fax: (11) 4784-8447
Site: www.camarasaoroque.sp.gov.br | E-mail: camarasaoroque@camarasaoroque.sp.gov.br

São Roque - ‘A Terra do Vinho e Bonita por Natureza’

1

Ata da 24ª Sessão Ordinária de 8 de agosto de 2023.
3º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura.

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes
e Newton Dias Bastos.

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.
Vereadores(as) Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte 
Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de 
Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto 
Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Junior, Rafael 
Tanzi de Araújo, Rogério Jean da Silva e Thiago Vieira Nunes 
Vereadores Ausentes: Diego Gouveia da Costa e William da Silva 
Albuquerque.

Início dos trabalhos às 18h16min.
Expediente:

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal 
dos Direitos Humanos pelo Vereador Rogério Jean da Silva.

1. Leitura e votação da Ata da 23ª Sessão Ordinária, de 01/08/2023;
2. Leitura e votação da Ata da 18ª Sessão Extraordinária, de 01/08/2023; As 

Atas foram aprovadas por unanimidade, em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria simples;

3. Leitura do Balancete de despesas da Câmara Municipal da Estância 
Turística de São Roque referente a de 2023;

4. Voto de Congratulações pelo Aniversário do Município de São Roque, de 
01/08/2023, de autoria do Deputado Estadual Sebastião Santos”;

5. Leitura do Relatório mensal sobre a execução e coleta, tratamento e 
destinação final do lixo na Estância Turística de São Roque, em 
atendimento a Lei Municipal 4.458 de 22 de setembro de 2015, referente ao 
mês de junho de 2023.

6. Parecer Contrário Nº 147/2023-L, de 03/08/2023, de autoria da Comissão 
Permanente de Constituição, Justiça e Redação, ao Projeto de Lei Nº 72-L, de 
04/07/2023, de autoria do Vereador William da Silva Albuquerque, que “Dispõe 
sobre cessão de uso de bens imóveis destinados à área de lazer de 
propriedade da Estância Turística de São Roque e dá outras providências”. 
Adiado para a próxima sessão (25ª Sessão Ordinária) a pedido do Vereador 
Rogério Jean da Silva, por unanimidade.

Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 80/2023-L, de 03/08/2023, de autoria da Vereadora Cláudia 

Rita Duarte Pedroso, que “Altera as redações da ementa e do artigo 1º da Lei 
Nº 5.663, de 5 de julho de 2023, que dispõe sobre a entrada gratuita para 
acompanhantes de pessoas com transtorno do espectro autista e com 
Síndrome de Down nos eventos, espaços de cultura e lazer no Município de 
São Roque”;

2. Projeto de Decreto Legislativo Nº 24/2023-L, de 08/08/2023, de autoria do 
Vereador Marcos Roberto Martins Arruda, que “Dispõe sobre a concessão de 
Título de Cidadão São-roquense ao 2° Tenente PM Paulo Cesar Arruda”;

3. Requerimento de justificativa de ausência (Ofício Vereador Nº 1.834/2023), 
de 02/08/2023, de autoria do Vereador Clovis Antonio Ocuma, que “Justificativa 
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de ausência parcial na 23ª Sessão Ordinária de 2023, por motivos de força 
maior”.

Requerimentos:
1. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 102/2023 – “Requer, nos termos do Art. 

184 do Regimento Interno — Resolução Nº 13/1991, do § 2° do Art. 3º da Lei 
Municipal Nº 5.323/2021 e da Resolução CREF4/SP N° 102/2018, convocação 
de Sessão Solene Alusiva ao Dia do Profissional de Educação Física”;

2. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 104 – “Requer esclarecimentos a 
respeito das políticas de inclusão no mercado de trabalho”; Nº 109 – “Requer 
informações a respeito da contratação e implantação das câmeras de 
monitoramento e totens de segurança implantados pela Prefeitura de São 
Roque”; e Nº 110/2023 – “Solicita informações da participação do município de 
São Roque em Jogos Regionais”;

3. Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior: Nº 105/2023 – “Requer 
esclarecimentos a respeito de cotas raciais para servidores públicos em 
certames municipais”.

Indicações:
1. Vereador Antonio José Alves Miranda: Nº 641 – “Indica motonivelamento e 

cascalhamento na Rua Dr. Rubens de Carvalho Palmer ("rua da 
Congregação"), no Pavão”; Nº 642/2023 – “Indica limpeza das canaletas na 
Estrada do Caetê, próximo ao pesqueiro”;

2. Vereadores Antonio José Alves Miranda e Rafael Tanzi de Araújo: Nº 
640/2023 – “Indica ao Poder Executivo a implantação de lombadas na Rua das 
Flores nos números 111, 155 e 189”;

3. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 628/2023 – “Indica ao Poder Executivo 
a implementação do programa ‘Teatro nas Escolas’, encaminhando anexa 
minuta de projeto retirado por vício de iniciativa”;

4. Vereador Newton Dias Bastos: Nº 629/2023 – “Indica ao Poder Executivo, 
considerando o Plano Municipal de Saneamento, em vigor, e através do 
Conselho Gestor do Contrato do Município com a Sabesp, o pleito de recursos 
junto ao BNDES FINEM, especificamente na modalidade de saneamento 
ambiental e recursos hídricos”;

5. Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior: Nº 627 – “Indica a colocação de 
pontos para motorista de transporte de aplicativos na cidade”; Nº 643/2023 – 
“Indica a instalação de redutor de velocidade, do tipo tartaruga, próximo ao 
posto de gasolina que dá acesso à Rodovia Castello Branco”;

6. Vereador William da Silva Albuquerque: Nº 630 – “Solicita a instalação de 
caçamba de coleta de lixo na Estrada do Monjolinho”; Nº 631 – “Solicita 
operação "tapa-buraco" nos bairros Paisagem Colonial, Vila Amaral e Parque 
Aliança”; Nº 632 – “Solicita pintura de sinalização nos bairros Paisagem 
Colonial, Vila Amaral e Parque Aliança; Nº 633 – “Solicita lombada na Rua 
Matias de Albuquerque”; Nº 634 – “Solicita a instalação de lombada na Rua 
Gregório de Matos”; Nº 635 – “Solicita a instalação de lombada na Rua 
Bernadino Pereira Leite, Jardim Maria Trindade”; Nº 636 – “Solicita a instalação 
de ponto de ônibus na Rodovia Quintino de Lima, subindo o Parque Aliança”; 
Nº 637 – “Solicita iluminação do ponto de ônibus próximo ao Posto do 
Paisagem Colonial”; Nº 638 – “Solicita a instalação de placas de ruas no Bairro 
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do Vinhedo”; e Nº 639/2023 – “Solicita caçamba de coleta de lixo na Rua 
Pamela, no Bairro do Vinhedo”.

Moções:
1. Vereadores Antonio José Alves Miranda e Thiago Vieira Nunes: Nº 

262/2023 – “De Congratulações ao time de Futebol Feminino da cidade de São 
Roque pela conquista do 3° lugar na 65ª edição dos jogos Regionais 2023”;

2. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 267/2023 – “De Pesar pelo falecimento 
da estimada Senhora Geralda Barbosa da Silva”;

3. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 235 – “De Congratulações ao 
2° Tenente da Polícia Militar Paulo Arruda pelos relevantes serviços prestados 
em São Roque e Região”; Nº 249/2023 – “De Repúdio à Coordenação de 
Obras Rodoviárias da CCR ViaOeste pela indisponibilidade e falta de eficiência 
em tomar em consideração os levantamentos de demandas da população de 
São Roque coligidos por membro do Poder Legislativo Municipal”;

4. Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior e Vereadora Cláudia Rita Duarte 
Pedroso: Nº 266/2023 – “De Apoio às Deputadas Célia Xakriabá (Psol-MG), 
Sâmia Bomfim (Psol-SP), Talíria Petrone (Psol-RJ), Erika Kokay (PT-DF), 
Fernanda Melchionna (Psol-RS) e Juliana Cardoso (PT-SP) por sofrerem uma 
tentativa antidemocrática de cassação dos seus mandatos”;

5. Vereadores Rogério Jean da Silva e Newton Dias Bastos: Nº 239/2023 – 
“De Congratulações ao Major Ricardo Ceoloni pela nomeação para o cargo de 
Juiz Militar no Tribunal de Justiça Militar de São Paulo”;

6. Vereadores Thiago Vieira Nunes e Diego Gouveia da Costa: Nº 245/2023 – 
“De Congratulações à equipe de Ginástica Rítmica de São Roque pela 
participação na 65ª edição dos Jogos Regionais”;

7. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 269/2023 – “De Pesar pelo falecimento do 
estimado Senhor Edinilsom Coelho de Miranda”.

Matérias analisadas no expediente:
1. Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações: Aprovadas por unanimidade em única discussão 

e votação nominal, com quórum de maioria simples;
4. Moção de Repúdio: Nº 249/2023. Aprovada por unanimidade em única 

discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples; e
5. Moção de Apoio: Nº 266/2023. Aprovada por 9 (nove) votos favoráveis dos 

vereadores(as) Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte Pedroso, 
Clovis Antonio Ocuma, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni 
Dias, Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias 
Bastos e Paulo Rogério Noggerini Junior, a 3 (três) votos contrários dos 
vereadores Guilherme Araujo Nunes, Rogério Jean da Silva e Thiago Vieira 
Nunes, em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
simples.

Tribuna:
Fizeram uso da Tribuna os Vereadores: 1) José Alexandre Pierroni Dias: 
“Boa noite a todos, presidente Rafael Tanzi. Vice Niltinho. Todos os presentes, 
quero falar uma coisa que aconteceu aí na festa da Cascata no domingo. Uma 
moça aqui, do Vila Aguiar, tem uma criança e eles foram andar, naquilo que foi 
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reformado da cascata, naquele tablado e na saída um funcionário indicou um 
outro ponto para que fosse sair das crianças né e ele puxou uma faixa ou uma 
corda e essa menina veio a cair, caiu e se machucou, teve que ir para o 
ambulatório fazer curativo então no momento tão bom de descontração ali 
visitando a queda d’ água ali da cascata um funcionário e inadivertidamente 
puxou a corda e derrubou a menina, então que seria um passeio gostoso de 
uma família, uma família São Roquense acabou em um fato e o pior de tudo é 
um funcionário público e não pediu desculpa. As coisas acontecem, mas 
quando a gente erra, a gente deve pedir desculpa. Vem um outro funcionário ali 
do evento e socorreu a criança, juntamente com os pais, mas ficou essa 
mancha. Então a prefeitura tem que ter mais cuidado com os locais interditados 
ou os locais com problemas, que pode causar esse tipo de acidente. Então 
essa pessoa me relatou isso agora a tarde e me pediu para alguma coisa ser 
dita e alguma coisa que acabe sendo feita, para que novamente não ocorra 
episódios tão chatos assim né Toco, você com uma criança pequena de 6 anos 
uma menina, eu não coloquei as fotos ai no painel, mas machucou bem o 
joelho da menina a menina ficou traumatizada ela tava tão contente naquela 
hora, tão feliz de estar vendo a cascata, ali tudo bonitinho e acabou tendo essa 
intercorrência, mas fica aqui a minha indignação e para que as devidas 
precauções e os devidos problemas sejam apurados e que isso não ocorra 
novamente. Agora quero falar do meu projeto das mães guardiãs, que será 
votado mais a frente, que é um projeto que eu vejo que tem um dos maiores 
benefícios aqui dentro da cidade, porque ajuda a população em dois momentos 
no primeiro as mães que estão desempregadas há mais de 4 meses sem 
emprego, que elas podem vir a ter uma renda de um salário mínimo. Então são 
mães que moram na localidade, que tem seus filhos matriculados na escola, 
que vão fazer a busca ativa das crianças que não estão indo mais na escola, 
infelizmente, dentro de uma escola as diretoras, as auxiliares, as vezes ligam 
para saber porque aquela criança não tá vindo na escola, qual que tá sendo o 
problema; e com essas mães guardiãs, essas mulheres irão nas residências, 
irão perguntar o motivo, então vai fazer com que haja o retorno dessa 
população que está faltando as aulas para dentro da escola. Então por isso que 
eu digo que a população ganhará duas vezes, ganhara com fortalecimento das 
mães que não estão trabalhando que poderão ter essa renda, e também a 
população que voltara a ter o convívio dessas crianças na escola. Então são 
políticas públicas que a gente precisa implementar, isso não é porque eu sou 
Vereador, eu estou ultrapassando o meu limite... meu limite de vereador, 
causando algum tipo de gasto, mas isso é um ganho para a população, isso já 
deveria estra até acontecendo. Essa busca ativa também não é só para as 
crianças né, essas buscas ativas também acaba ajudando as outras mães, 
porque as vezes as mães também não estão sabendo nem que os filhos estão 
faltando na escola, então eu peço aos pares aqui que me ajudem a votar nesse 
projeto e que essa política pública seja implementada aqui em São Roque 
muito obrigado.”; 2) Paulo Rogério Noggerini Junior; e 3) Rogério Jean da 
Silva: “Obrigado, Senhor Presidente, boa noite ao Senhor, boa noite aos 
nobres colegas, boa noite, público presente, população que nos acompanha de 
maneira remota. Heredes por gentileza, coloca a primeira imagem por favor. 
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Bom, essa imagem aí eu recebi de uma munícipe no dia de hoje, bairro do 
Mirim, onde há pelo menos pelo menos três semanas vários alunos que 
estudam ali no bairro do Mirim estão sendo prejudicados e não estão indo para 
a escola em razão dos problemas de transporte escolar, eu fiz contato hoje 
com a diretora de educação, a Senhora Dircelene, muito gentil, muito cordial, 
ela pediu para que fizesse contato com essas pessoas que estava recorrendo 
ao Vereador e pudesse informar a eles que eles estão se empenhando da 
melhor maneira possível para que essas crianças não sejam prejudicadas. 
Trata-se de uma linha que tem um serviço terceirizado e infelizmente a pessoa 
responsável pela linha não tem conseguido executá-la, porém está causando 
inúmeros transtornos e isso já está afetando a vida de muitos pais e muitas 
mães, então é só para deixar registrado que os pais e as mães do bairro do 
Mirim estão preocupados com essa situação e também estão fazendo o 
possível para cobrar. Por favor a próxima foto Heredes. Novamente obrigado 
Heredes, Vereador Marquinho Arruda essa foto ali na Arlindo José da Silva, 
bairro do Guaçu, região que o Senhor conhece bem e mais uma vez aqueles 
moradores estão sendo prejudicados com o transporte público em razão das 
obras... Ah Jean, mas as obras vão trazer melhorias para o bairro. Isso é 
indiscutível, porém não tem planejamento, as pessoas que residem naquela 
região e ali tá muito próximo ao ponto final essas pessoas dependem do 
transporte público, o transporte por inúmeros horários não está conseguindo 
chegar lá porquê? Porque a empresa vem executando serviços ali não tem 
comunicação, não tem nada para avisar esses munícipes. Hoje mesmo o 
ônibus chegou praticamente no ponto final e não teve como retornar, ele teve 
que retornar de ré quase um quilometro, porque simplesmente a empresa que 
lá está executando serviço disse que não ia sair porque eles estavam ali 
colocando é o cimento para fazer as guias e essa é a situação que está se 
repetindo desde que a obra começou. Será que é tão difícil ter um 
planejamento e manter essas pessoas informadas? Muitas delas que precisam 
ir para o trabalho e depende do transporte público. Então, Marquinho Arruda, 
da mesma forma que o Senhor e outros Vereadores são procurados naquela 
região tá aí mais um registro de mais uma situação que tem gerado um 
transtorno para os moradores ali do bairro do Alpes do Guaçu, obrigado 
Heredes. E agora como assunto final eu quero falar aqui da situação do 
esporte no município de São Roque e aqui quando eu vou falar agora do 
esporte quero deixar muito claro, até porque um dos que trabalham no 
departamento esteve aqui hoje acompanhando uma das homenageadas do 
futebol eu não estou falando de pessoas eu estou falando do departamento 
como um todo em ação e aí eu fico falando de coisas simples, por exemplo, 
hoje eu estive lá no Centro de Lazer, lá na Bandeirantes, mas precisamente ali 
na quadra e simplesmente aquelas redes do futsal ali onde o pessoal joga 
futsal elas estão deterioradas, e isso não é uma coisa de agora isso já é uma 
coisa que a gente vem cobrando e pontuando há meses, será que é tão difícil e 
tão caro assim perante tantos gastos do município deixar aquele lugar em 
condições de uso para os jovens, para as crianças que lá vão brincar? Aquelas 
redes que estão no ar do basquete tudo comprometida, será que é tão difícil 
assim fazer uma manutenção básica? Outra questão porque que São Roque 
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não acontece mais passeio ciclístico basquete 3 por 3, open de vôlei de areia, 
futevôlei, manhãs ou tardes de lazer o que que acontece, o que que dificulta 
tanto para um departamento de esportes não realizar uma eventos simples? 
Simples que nem sempre demanda recursos financeiros e o município de São 
Roque a gente não vê isso acontecer, o quê que impede a realização desses 
eventos no município de São Roque? Quintinão fechado para uso de 
campeonatos, não se pode usar o campo, estou falando com propriedade eu 
estou disputando o quarentão e todos os campos do município exceto que a 
gente não pode ser utilizado. As areninhas, entregaram algumas areninhas no 
município, já estão começando a se desfazer e aí vem aquela fala, Marcos 
Arruda: planejamento! Entregar obra é fácil, cadê o planejamento para cuidar 
dessas obras? Quem cuida desses locais? Hoje, ali no Goianã, nessa última 
areninha que foi entregue, foi limpo hoje porque eu falei com o vereador 
William ontem da situação que lá estava o Vereador William fez o intermédio, 
foi lá e pediu a manutenção, senão estava lá no mato, não tem planejamento, 
não têm pessoas para cuidar. As areninhas, vai lá na Campininha, veja como é 
que tá a situação lá da areninha que foi entregue, lá já está desfazendo não 
tem planejamento, infelizmente o departamento de esportes que tem nove 
pessoas que estão lá algumas ou a maioria como comissionados com nove 
pessoas não estão dando conta de fazer aquele departamento rodar, fazer as 
coisas acontecerem. Outra coisa, campeonato municipal que era pra ter 
começado em maio, começou no dia 4 de junho, acabou a primeira fase, 
Marquinho, primeira e segunda divisões têm equipes que ficou mais de 40 dias 
sem jogar, não tem organização. A prefeitura não paga arbitragem, tem 
campeonato acabou até hoje. Agora que tá indo para as suas finais, gente do 
céu, qual a dificuldade de se realizar eventos nesse município? Eventos 
esportivos, que fique bem claro, porque festas isso não é problema, festa sai 
que é uma maravilha, qual a dificuldade de se realizar eventos esportivos 
nesse município chamado São Roque? Eu não consigo entender, Marquinho. 
Não consigo outra coisa, departamento, Clóvis, faltando material de limpeza, 
faltando equipamentos básicos de segurança para aqueles servidores que 
estão prestando serviços ali. As roçadeiras não tem nylon, não tem lâmina, tá 
faltando os tratores, que tinha dois, não sei o quê que aconteceu. Os tratores 
que cortavam grama sumiram. Ninguém vê, não tem mais irrigação lá no 
campo da Vila Nova. O quê que tá fazendo esse departamento de esporte? 
Pelo amor de Deus, o quê que tá fazendo? Eu não consigo entender o quê se 
passa no município de São Roque com relação à questão de eventos 
esportivos. Porque, ou não faz ou não tem organização. Outra coisa, uma obra 
aqui no ginásio do Recanto da Cascata, R$ 800 mil gastos lá. Vai lá vocês 
visitarem e ver a situação daquele piso, dá uma olhada no estado que tá aquilo, 
lá para uma obra que sei lá você já concluiu, dá uma olhada no que fizeram lá, 
o serviço por e mal feito que fizeram lá colocado em cima daquele piso de taco 
de qualquer jeito já tá lá apresentando os problemas, mas é dinheiro público, 
que exploda é o povo que paga, não esquenta a cabeça não, então essa é a 
realidade de um departamento que, desculpe, no meu ponto de vista, nesse 
momento, não funciona. O principal local de uso da população tá lá jogado às 
traças. As quadras de qualquer jeito, rede tudo arrebentada, um caos, um 
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caos...e eu não tô falando que ninguém vem me falar, nada não, eu fui lá, eu fui 
lá ontem, meu filho foi lá brincar, ele foi lá brincar e falou: “Pai do céu, que 
situação que é aquela”. Falei, pois é filho meu, filho tem 12 anos, pois é, 
entendeu a situação. Uma criança de 12 anos, um jovem, um pré-adolescente 
com 12 anos, que já tem opinião própria. Lá já viu a situação, entendeu e não é 
de hoje que a gente vem falando, tá lá... Vem realização de eventos esportivos 
a gente não vê acontecer em São Roque, gente. Não tem as escolinhas de 
atletismo em São Roque, alguém consegue falar para mim onde que fica a 
escolinha de atletismo aqui em São Roque? Aquele campo de society lá na 
São Rafael é o único lugar, Niltinho, que está de pé, porque lá tem gente que 
cuida, porque senão estava prejudicado também e ainda assim em boas 
condições não se usa, a população não usa, aliás, a população usa, não se 
realizam eventos, o que que acontece aqui em São Roque? Será que é tão 
difícil administrar o pouco? Porque aqui não tem muito, o pouco de locais que 
existem e ainda assim não consegue realizar eventos, e os poucos que 
realizam não consegue sequer terminar, é uma bagunça. O quê que isso, 
gente? É uma bagunça e o nosso principal estádio, principal campo do 
município, tá lá fechado, não se usa, tem que ficar dependendo de favor de 
campos particulares e de outros campos aí para se realizar, por exemplo: 
campeonatos municipais, Marquinho Arruda. Essa é a realidade do esporte no 
município de São Roque, eu não poderia deixar de falar, porque sou cobrado 
por várias pessoas que faz uso e eu nesse momento por estar participando de 
um dos campeonatos, a gente percebe que, infelizmente, a situação aqui está 
a Deus-dará. Obrigado, Senhor Presidente, boa noite a todos.”

Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 34/2022-L, de 09/03/2022, de autoria do Vereador Paulo 

Rogério Noggerini Júnior, que “Dispõe sobre o tombamento das religiões de 
matriz africana e afro-brasileira como patrimônios imateriais e culturais no 
âmbito da Estância Turística de São Roque, e dá outras providências”. 
Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria simples;

2. Projeto de Lei Nº 28/2023-L, de 14/04/2023, de autoria do Vereador José 
Alexandre Pierroni Dias, que “Dispõe sobre a instituição do Programa ‘Mães 
Guardiãs’ nas escolas do município”. Aprovado por unanimidade em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;

3. Projeto de Lei Nº 44/2023-L, de 18/05/2023, de autoria da Vereadora Cláudia 
Rita Duarte Pedroso, que “Institui o Programa de Prevenção e Enfrentamento ao 
Assédio Sexual e demais crimes contra a Dignidade Sexual e a Violência Sexual 
no âmbito da Administração Pública, direta e indireta, do Município da Estância 
Turística de São Roque”. Aprovado por unanimidade em única discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria simples;

4. Projeto de Decreto Legislativo Nº 15/2023-L, de 31/05/2023, de autoria do 
Vereador Newton Dias Bastos, que “Dispõe sobre a concessão de Título de 
Cidadão São-Roquense ao Senhor Dr. Júlio César Prestes”. Aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
qualificada;

1. Projeto de Lei Nº 57/2023-L, de 07/06/2023, de autoria da Vereadora Cláudia 
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Rita Duarte Pedroso, que “Institui o programa Banco de Ração e Utensílios 
para Animais, no âmbito do Município da Estância Turística de São Roque e dá 
outras providências”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria simples;

2. Projeto de Lei Nº 61/2023-L, de 13/06/2023, de autoria do Vereador Rogério 
Jean da Silva, que “Dispõe sobre a reserva de vagas para pessoas com 
deficiência em todas as áreas de estacionamento aberto ao público, de uso 
público ou privado, de uso coletivo e em vias públicas, no âmbito da Estância 
Turística de São Roque”. Aprovado por unanimidade em única discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria simples;

3. Projeto de Lei Nº 35/2023-E, de 21/06/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Institui o Projeto ‘Guardiã Maria da Penha’ e o Programa de Atenção, 
Proteção e Defesa da Mulher Vítima de Violência – ‘PRODAMU’, no âmbito da 
Estância Turística de São Roque”. Aprovado por unanimidade em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria absoluta;

4. Projeto de Lei Nº 74/2023-L, de 06/07/2023, de autoria do Vereador Rogério 
Jean da Silva, que “Dá denominação de ‘Travessa José Geraldo Felex’ a via 
localizada no bairro Cachoeirinha”. Aprovado por unanimidade em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;

5. Projeto de Lei Nº 75/2023-L, de 19/07/2023, de autoria do Vereador Thiago 
Vieira Nunes, que “Dá denominação de ‘Praça Armando Nunes Barril’ a praça 
localizada entre a Rua Aiglê Medeiros de Oliveira e a Rua Salvador José de 
Moraes, no distrito de São João Novo”. Aprovado por unanimidade em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;

6. Projeto de Lei Nº 76/2023-L, de 20/07/2023, de autoria dos Vereadores Rafael 
Tanzi de Araújo e Marcos Roberto Martins Arruda, que “Dá denominação às 
vias do Loteamento Residencial Vila da Mata, na Vila Darcy Penteado”. 
Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria simples;

7. Projeto de Lei Nº 38/2023-E, de 04/07/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 
7.435.108,17 (sete milhões, quatrocentos e trinta e cinco mil, cento e oito reais 
e dezessete centavos)”. Aprovado por unanimidade em segunda discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria absoluta;

8. Projeto de Lei Nº 39/2023-E, de 04/07/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 
103.637,55 (cento e três mil, seiscentos e trinta e sete reais e cinquenta e cinco 
centavos)”. Aprovado por unanimidade em segunda discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria absoluta;

9. Projeto de Lei Nº 40/2023-E, de 26/07/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Autoriza o Poder Executivo, o Poder Legislativo e Autarquias Municipais a 
celebrar Convênio com o Banco do Brasil S/A, e dá outras providências”. 
Aprovado por unanimidade em primeira discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria absoluta;

10.Projeto de Lei Nº 41/2023-E, de 27/07/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 
1.290.180,00 (um milhão, duzentos e noventa mil, cento e oitenta reais)”. 
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Aprovado por 11(onze) votos favoráveis dos vereadores(as) Antonio José Alves 
Miranda, Claudia Rita Duarte Pedroso, Clóvis Antonio Ocuma, Guilherme 
Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio 
Antonio Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo 
Rogério Noggerini Junior e Thiago Vieira Nunes, a 1 (um) contrário do 
Vereador Rogério Jean da Silva, com quórum de maioria absoluta;

11.Projeto de Lei Nº 42/2023-E, de 27/07/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 
812.900,00 (oitocentos e doze mil e novecentos reais)”. Aprovado por 
unanimidade em primeira discussão e votação nominal, com quórum de 
maioria absoluta;

12.Requerimentos Nºs 102, 104, 105, 109 e 110/2023. Aprovados por unanimidade 
em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples.

Explicação Pessoal: 
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) 
Thiago Vieira Nunes; 2) Antonio José Alves Miranda: “Obrigado senhor 
presidente, boa noite, boa noite nobres pares vereadores, Doutora Claúdia, 
internauta que nos assiste, plateia presente. Seu presidente, hoje eu quero 
parabenizar a diretora de saúde, a senhora Simoni, que muito já foi criticada 
nesta casa, mas todos nós sabemos do trabalho que é feito na frente da 
Diretoria de.. Diretoria de Saúde, porque várias vezes eu já falei aqui que o 
poder público não é igual, não é igual o empresário dono de uma padaria ou 
dono de qualquer serviço qualquer, infelizmente teve os entraves que eu 
acredito que as pessoas saibam, mas é muito mais fácil criticar e hoje ficou 
com a grande alegria que foi assinada até que enfim, depois de quatro meses 
tentando, tentando fazer com que a sociedade infelizmente não sofra, não 
sofram.. o onde todos nós sabemos, veja o caso da Santa Casa onde tem a 
dificuldade de contratar o médico pediatra e as unidades básica de saúde 
estava com essa deficiência de ginecologistas e pediatras. Foi feito um 
emergencial infelizmente a empresa, como tem muitas empresas irresponsável 
não, não assumiram, foi feito, pra você ter ideia, foi feita uma nova licitação, o 
primeiro colocado infelizmente não conseguiu médicos para atender e teve que 
recorrer a cooperativa que veio em segundo lugar, o qual fui informado hoje 
que assinaram o contrato e amanhã estarão reunido para que possa atender 
ai.. atender o.. para que possa estar fazendo ai o encaminhamento as reuniões 
para que possa atender toda rede básica nós sabemos da importância disso na 
rede básica, sabemos da importância do pediatra e portanto eu fico contente 
com isso e mais uma vez eu o parabenizo, que é muito fácil vir aqui criticar o 
profissional, mas mesmo sabendo das dificuldades, mas é muito mais fácil 
criticar e eu estarei sempre aqui defendendo, quem se preocupa está lá, há 
muitos anos a prefeitura tem o conhecimento e não vou admitir também estarei 
sempre defendendo aqui, as pessoas que trabalham seriamente, mas a política 
infelizmente traz esse dissabores.. do ser contra, do ser contra, porque é contra 
e acabou. Mas não precisa nem respeitar os profissionais que lá estão, 
portanto Simoni você tem meu reconhecimento juntamente com sua equipe. Eu 
não poderia deixar também de parabenizar o prefeito, já que hoje estamos 
tendo wi-fi gratuito à população, que é importante também, veja a situação que 
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talvez.. eu torço muito vereador Thiago que chegue lá na sua região, já chegou 
então parabéns que já antecipou, eu hoje vi, recebi a notificação que estava 
disponibilizando aqui na praça da matriz, na biblioteca municipal que é de suma 
importância para todos estudantes que lá o procuram para fazer sua, fazer 
suas pesquisas, portanto eu fico muito contente como também o recanto da 
cascata, eu acho que.. e parabenizo sempre pelo trabalho sério do prefeito 
Guto Issa e por isso eu sempre falo nunca vou deixar de falar que eu tenho 
orgulho de hoje estar, dentro de uma base, que pensa na sociedade. Não 
importa com quem quer que seja o que pensa é problema de cada um, mas o 
meu parâmetro é a população e a população está demonstrando que tem 
grande confiança e respeito pelo prefeito, portanto é isso que importa e é isso 
que nós vamos levar adiante da mesma maneira que eu sempre falo que 
mesmo estando como vereador da base as coisas não cai do colo, é uma luta, 
mas não podemos desanimar porque lá trás tem pessoas que acreditaram na 
gente e os que não acreditaram que agora passarão a acreditar, porque o 
trabalho é sério, isso que é importante e é isso é o objetivo que eu tenho 
sempre de dar o retorno quando as pessoas me procuram, muitas vezes é 
positivo, mas algumas vezes também é negativo, mas eu tenho obrigação de 
comunicar as pessoas, eu quero deixar claro aqui que.. informar também que 
neste último domingo, estive fazendo parte de uma reunião com a Associação 
dos moradores do Mombaça, confesso que fiquei muito contente, que há muito 
tempo, que falam que tinha uma associação mas nunca ouvi pessoalmente 
discutindo nada que representasse o Mombaça e agora houve uma nova 
eleição tem uma equipe que está muito empenhada como todos nós sabemos, 
aquela região, como muitas outras nos limítrofes do nosso município, sempre 
foram abandonado pelo poder público e sempre foram absolvidas ou abraçada 
pelos municípios vizinhos, mas com isso levando sempre os títulos dos 
cidadãos são-roquense. Hoje é um bairro que conta com entorno de 800 
pessoas, tem como eu já falei aqui 250 crianças, 300 idosos, mas não tem uma 
creche, não tem uma escola, não tem o posto de saúde e é isso que o poder 
público tem que se empenhar, hoje eu vejo com muita alegria quase um 
quilômetro de asfalto, naquele bairro, que muitos e muitos anos há mais de 40 
anos sempre esteve abandonado, foi da outra vez que eu reclamei aqui que o 
cidadão teve a insensatez de ir lá fazer um vídeo reclamando do prefeito, que 
está levando asfalto, depois de mais de 40 anos do povo comendo poeira, é 
uma.. eu fico.. eu ficoadmirado, porque nós sabemos que o povo não é bobo, 
nós também não somos bobos, para acreditar nessas conversas moles de 
política, porque é isso que eu falo e sempre aviso, você está dando tiro no pé, 
está dando murro em ponta de faca, porque não existe argumento contrário 
quando as coisas acontecem e é portanto que eu estou na luta aí com aquela 
comunidade, estou ai negociando para que o departamento de saúde comece 
a atender mesmo que seja esporadicamente, uma vez por semana, que seja 
duas vezes por semana, que possa o programa de saúde da família estar 
presente para começar a buscar a cidadania daquela comunidade, estive lá 
visitando a cachoeira é um espaço muito bonito hoje está degradado porque, 
ela já pertenceu a sociedade do Mombaça, hoje não pertence mais, hoje está 
lá como uma área particular e eu tenho me empenhado bastante, ainda vou 
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continuar, porque já existe o trabalho de reconhecimento daquela área e vou 
fazer de tudo para que o prefeito desaproprie a cachoeira e ela volte para 
aquela sociedade, como também está dentro de um [inaudível] e de interesse 
de desenvolvimento econômico e é esse que importa. O Mombaça é o bairro 
que muitos prometeram e veio Catarina, veio aeroporto, veio a ampliação do 
Catarina, tem a proposta da XP, mas sempre prometeram, mas nunca fizeram 
nada por aquele bairro. E é isso que é importante a gente tá brigando, porque 
ela pertence a São Roque, aquela sociedade que moram lá, estão morando 
dentro de São Roque eu sei que ela faz divisa com Itu, com Araçariguama, mas 
é isso que eu estarei sempre buscando para melhorar o asfalto confesso que 
eu fiquei triste, mas a gente tem que entender que ele chega até onde chega o 
dinheiro, se gastou mais de 2 milhões, estou buscando junto ao prefeito para 
que consiga aumentar mais em torno de 500 metros, porque automaticamente 
chegaria até em frente a cachoeira e automaticamente também estaria sendo 
atendido pelo circuito do ônibus onde ela chega até a cachoeira e retorna pelo.. 
pela.. retorna pela rua da praça e automaticamente é o centro comercial que eu 
acredito que vai melhorar bastante e para encerrar seu presidente deixa aqui o 
convite, mais uma vez, o senhor já fez o convite, para amanhã, a audiência 
pública que o plano diretor é muito importante para o nosso município, 
parabenizar a Doutora Claúdia que hoje esteve aqui atendendo o Conselho do 
desenvolvimento Rural e é por ai, é no diálogo, sem politicagem e vamos 
pensar no melhor para São Roque, muito obrigado e boa noite a todos.”; 3) 
Claudia Rita Duarte Pedroso.
http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e                                                                              
https://www.youtube.com/watch?v=JLdG_fxTQYw  

Encerram-se os trabalhos às 21h32min.

RAFAEL TANZI DE ARAÚJO
Presidente

THIAGO VIEIRA NUNES
1º Vice-Presidente

NEWTON DIAS BASTOS
2º Vice-Presidente

DIEGO GOUVEIA DA COSTA
1º Secretário

ANTONIO JOSÉ ALVES MIRANDA
2º Secretário

mailto:camarasaoroque@camarasaoroque.sp.gov.br
http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/
https://www.youtube.com/watch?v=JLdG_fxTQYw
https://www.youtube.com/watch?v=JLdG_fxTQYw
https://www.youtube.com/watch?v=JLdG_fxTQYw

	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 1701D7M7HH2UV15V
		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:16-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:38-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:07:54-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:01-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300


		2023-08-14T17:08:07-0300




